

SUSTITUTIVO NACIONAL DE GASOLINA

Autorizado por la Comisaría General de Subsistencias, con informe favorable de los laboratorios oficiales.

RICARDO DE DAMBORENEA, Gran Vía, 31, Bilbao.--Teléfono, 1118.

CARTERA LOCAL

ANUNCIESE!

Se está ultimando la edición de la Guía Indicador San Sebastián, Programa de Espectáculos, Horario de Ferrocarriles, etc., etc., editada e ilustrada por los señores Marín y Compañía. Anuncios desde 5 a 50 pesetas página, con opción a un ejemplar por cada peseta. Avisos y demás, teléfono 0-28.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos: Jesús Bernal y Arnal; Jesús de la Rosa y Larrañaga.

Defunciones: Juan José Aguinaga y Labayen; Pilar Galvez y Herrero; Bonifacia Salgado y Eguirre; Juan Isasi y Larrea.

DONOSTI ZARRA

En los salones de esta popular Sociedad se celebrará hoy domingo a las nueve de la noche una gran velada teatral en honor de los socios y sus familias.

Dado el entusiasmo que existe para presenciar esta velada no dudamos se verá concurridísima.

TELEFONEMAS DETENIDOS

De Barcelona, para Gertudis. Cooperativa Solana, Urbieta, 22.

UNA REYERTA

A las once y cuarto de la mañana de ayer, riñeron en la Brecha dos obreros asaltadores, que acabaron por venirse a las manos; uno de ellos resultó con una herida contusa en la espalda, que le fue causada por su contrincante con un hacha de fós que se emplean para cortar leña. Del hecho se dió cuenta al Juzgado.

ACCIDENTE

En el Boulevard fué víctima de un accidente un hombre, a quien se condujo, en un coche, a su domicilio.

CARRO ATASCADO

En la calle de San Francisco se atascó un carro; la circulación quedó interrumpida por espacio de un cuarto de hora.

CHOQUES

En la calle de Easo chocaron un automóvil y un carro tirado por un caballo. El auto resultó con el cristal delantero roto, y el conductor se hirió en una mano. Fue asistido en el Dispensario médico.

También chocaron en la Plaza de Guipúzcoa dos ciclistas, que, afortunadamente, resultaron ilesos.

UN GENTLEMAN

En la playa de la Concha, un mozo le lió a una moza un rotundo pañuelazo en las narices. El "galantino" fué denunciado y la chica reconocida por un médico, que no le apreció nada de particular.

Protesta de los fabricantes de pan

POR TELÉFONO

Madrid 8, 12 n. Esta mañana, una comisión de fabricantes de pan que además llevaba la representación de los 200 o 300 socios de La Panera Industrial, se ha personado en el Hospital civil para enterarse del estado en que se halla el patrono panadero que hace unos días fué víctima de un atentado.

Los informes que les fueron facilitados en el beneficio establecimiento confirmaron que no había desaparecido el peligro e muerte en que se halla el agredido.

Entonces los comisionados trataron de visitar al señor Maura, dirigiéndose al Congreso, creyendo que allí encontrarian al jefe del Gobierno.

En la Cámara popular se enteraron de que no habiendo hoy sesión en el Congreso, no había acudido allí el señor Maura, en vista de lo cual se dirigieron la Presidencia.

Tampoco en su despacho oficial en

contrábase el señor Maura, y los panaderos fueron recibidos por el subsecretario, al cual expusieron su decidido propósito de suspender la fabricación de pan en Madrid si el Gobierno no adopta medidas que tiendan a evitar la repetición de atentados como el que ha puesto en peligro la vida de un compatriero.

El subsecretario ofreció transmitir al señor Maura las palabras de sus visitantes.

Con igual objeto, los comisionados panaderos visitaron al marqués de Alhucemas en su despacho del ministerio de la Gobernación.

FARMACIAS DE TURNO

Sr. Rivera, S. Jerónimo 18 y Plaza de la Constitución, 17.

Sr. Usabiaga, Plaza de Guipúzcoa, 2.

Sr. Zatarain, Loyola, 8, esquina a San Marcial.

Sr. Sotillo, Urbieta, 24 y S. Martín 23

Enfermedad de moda

se evita y cura tomando cada día una copita de

Coñac oxigenado

De venta en cafés, bares, ultramarinos, &c.

Juegos trágicos

POR TELÉFONO

Madrid, j-12 n. Telegrafian de Castellón dando cuenta de un trágico suceso ocurrido en la Casa de Misericordia de aquella capital.

Desde hace varios días se había observado la desaparición del niño asilado Pascual López, resultando infructuosas cuantas diligencias se hicieron para dar con el paradero del muchacho.

La creencia general era que se trataba de una fuga.

Desgraciadamente esta mañana otro asilado ha puesto en claro el misterio, al entrar en el local destinado a ensayo de la banda de música del benéfico establecimiento.

Ha podido comprobarse que jugando al escondite con otros asilados, el infeliz Pascual debió ocultarse en la caja, y al cerrar la tapa quedó asfixiado.

Otro niño de ocho años fué atropellado en la Avenida de la Libertad por una bicicleta. Reconocido por el facultativo de guardia en la Casa de Socorro, se le apreció una herida contusa en el labio superior. Después de curado, pasó a su domicilio, en un coche y acompañado por un guarda.

Y véase ahora si no hay razón para clamar contra el incalificable abandono en que se deja a muchos pequeños, exponiéndolos así a los mit y un peligros de todo orden y lisonje que los acechan por esas calles.

Y es que hay muchos padres que no merecen serlo.

PARA LIBROS, PAPELERIA, OBJETOS DE ESCRITORIO, IMPRESIONES VARIAS Y ARTICULOS DE PROPAGANDA EN LA AVENIDA, 3

</div